

Herren 2. Kreisklasse Gr. Nord

VfH Astheim II : TTC 1948 Kelsterbach II
Freitag, 03.12.2021, 20:00 Uhr

Scheel macht den Sack zu

Großer Jubel herrschte am Freitagabend bei den Gästen vom TTC 1948 Kelsterbach II, als Thomas Scheel sein Einzel gewinnen und damit den 9:3-Sieg beim Gastgeber VfH Astheim II sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Dieter Lösch, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Lösch / Büttner beim 11:8, 7:11, 11:6, 11:6 gegen Poulard / Gülfidan doch überlegen. Keinen Punkt beisteuern konnten Henne / Arya im Match gegen Gimpel / Steinmetz, das 0:3 verloren ging. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Scheel / Krekeler war für Bender / Büttner letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die richtige Herangehensweise hatte Dieter Lösch beim 3:0-Sieg gegen Pascal Gimpel von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Lutz-Werner Büttner versäumte es danach dagegen mit einem 1:3 gegen Sebastian Poulard, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des dritten Satzes, als Büttner mit einem 0:11 überfahren wurde. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Ohne Satzgewinn für Alexander Henne verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Lucas Steinmetz. Das musste man neidlos anerkennen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Matthias Bender bei seiner 1:3-Niederlage von Thomas Scheel dann doch niedergedrungen worden. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 gegenüber und kreuzte die Schläger. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Ömer Gülfidan musste Devvrat Arya Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Bei der folgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Dirk Krekeler hatte Marcel Büttner nur im ersten Satz eine Chance. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:7. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Dieter Lösch und Sebastian Poulard beendet, das Dieter Lösch letztendlich gewann. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Lösch mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Lutz-Werner Büttner verlor im Anschluss sein Spiel jedoch gegen Pascal Gimpel unterm Strich eindeutig mit 0:3. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Alexander Henne beim letztendlich klaren 0:3 gegen Thomas Scheel. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 06.12.2021 gegen spielfrei*, während der TTC 1948 Kelsterbach II am 06.12.2021 gegen den DJK SG Eintr. 1925 Rüsselsheim III antritt.

Statistik:

VfH Astheim II

Doppel: Lösch / Büttner 1:0, Henne / Arya 0:1, Bender / Büttner 0:1

Einzel: D. Lösch 2:0, L. Büttner 0:2, A. Henne 0:2, M. Bender 0:1, D. Arya 0:1, M. Büttner 0:1

TTC 1948 Kelsterbach II

Doppel: Gimpel / Steinmetz 1:0, Poulard / Gülfidan 0:1, Scheel / Krekeler 1:0

Einzel: S. Poulard 1:1, P. Gimpel 1:1, T. Scheel 2:0, L. Steinmetz 1:0, D. Krekeler 1:0, Ö. Gülfidan 1:
0